

平成23年度

墨田区立向島中学校 <12月号> 学校だより「飛翔」

NO.10



発行日 平成23年12月21日 発行人 校長 菊本和仁

教育目標 自ら学び考え 実行する生徒
互いに協力しあい 責任を持つ生徒
身体を鍛え 健康で心豊かな生徒

住所 〒131-0032 東京都墨田区東向島4-18-9
電話 職員室:3614-4560 FAX:3614-4415
ホームページ http://www.sumida.ed.jp/mukoujimachu/index.html

第64回墨田区民体育祭駅伝・ロードレース大会(中学生の部) 大健闘 男女とも駅伝の入賞おめでとう!

墨田区民体育祭駅伝・ロードレース大会が12月4日(日)荒川四ツ木橋緑地競技場で開催されました。前期から毎朝走ってきた練習の成果が表れた大会でした。近年向島中最高位の女子第三位・男子第四位と上位に入賞することができました。各学年の男女ロードレースも最高の走りができたようです。惜しくも第6位入賞はできませんでしたが、各自のベスト記録を出せた選手が多かったようです。

<駅伝の部> ※()内は学年

女子第三位

佐々木歩さん(1)・中里優花さん(2)・千葉果林さん(1)・坂田愛加さん(2)・井上瑠香さん(1)

男子第四位

根本 泰佑君(2)・中村 光輝君(2)・鈴木 涼雅君(2)・道野 司君(2)・片桐 悠貴君(2)



<ヤッター! 河川敷の待機場所で>

校内マラソン大会

12月10日(土) 9:50~

今年度の校内マラソン大会は、昨年度まで実施していた荒川四ツ木橋緑地競技場から、東白鬚公園内周回コースに変えて実施しました。数日続いていた雨天から好転し、抜けるような青空のもとで実施することができました。走る距離は、男子約4Km・女子約2Km。マラソンは自分との戦いですが、参加者全員が全力を出し切って走ることができたようです。沿道には多くの保護者の方々が応援に駆けつけてくださり、生徒と共に大きな声で応援している光景が大変印象的でした。

<結果>

○学年別第1位 3年2組 2年3組 1年1組

○男女別総合順位 ベスト10

- | 男子 | 女子 |
|----------------|------------|
| 第一位 根本 泰佑君(2) | 佐々木 歩さん(1) |
| 第二位 片桐 悠貴君(2) | 井上 瑠香さん(1) |
| 第三位 道野 司君(2) | 千葉 果林さん(1) |
| 第四位 中村 光輝君(2) | 坂田 愛加さん(2) |
| 第五位 清水 翔太君(2) | 坂官 本里さん(1) |
| 第六位 鈴木 涼雅君(2) | 近藤 朱華さん(2) |
| 第七位 稲場 直哉君(3) | 佐々木 愛さん(3) |
| 第八位 中津留 耕介君(2) | 藤田 村恵さん(2) |
| 第九位 宇草 鳳人君(3) | 中 里綾乃さん(2) |
| 第十位 長谷川幸太郎君(3) | 中 里優花さん(2) |



<総合第1位 佐々木歩さん>



<総合第1位 根本泰佑君>

○第63回人権週間(12月10日人権デー) 12月4日(日)~10日(土)

「みんなで築こう 人権の世紀 ~考えよう相手の気持ち 育てよう思いやりの心~」

9月には全国中学生人権作文コンテスト東京大会に219名の生徒が応募しました。「いじめ問題」「戦争と平和」「差別問題」「環境問題」などの内容の作文がたくさんありました。これを機会に、普段から人権感覚を身につけるように心がけましょう。

平成23年度中学生区議会が開催される

12月15日(木)

今年で18回目となる中学生区議会は、「未来の墨田区を担う子どもたちに、郷土に対する愛着心、関心を深めてもらう。また、区政への提案・意見等を聴取し区政の参考とする」という目的で開催されています。今回は、すみだの「環境」「安全・防災」「産業・観光」という3つテーマについて質疑を行いました。まず、本会議場に区長・議員・事務方、そして全12校の中学生議員が一堂に会し、3名の中学生議員の代表質問に、山崎区長が答弁しました。その後、各委員会室に分かれ各中学生議員の質問に対して関係部長が答えました。本校からは、生徒会長の根本泰佑君が参加し、環境問題に関して意見を述べました。この様子は、テレビ(11チャンネル)で、1月1日(日)~7日(土)(9:00・12:00・16:00・20:00)の期間、ウィークリーすみだ「特集:すみだでつながる地域の輪」という番組で7分間放映されます。議員バッジをつけた中学生たちが堂々と発言している様子を是非ともご覧ください。



<区役所の本会議場での様子>

<三年生の面接練習> 12月6日(火)~13日(火)

今年も三者面談の時期に合わせて、校長・副校長だけでなく主幹や主任の各先生にもお願いして、三年生の面接練習を行いました。

どの生徒も緊張しながらも真剣に取り組んでいました。学力試験ばかりでなく面接試験も可否を左右する大切な試験です。練習の中で注意されたことをよく思いだし、各志望校の面接本番に向けて復習をしてほしいと思います。

<駅前清掃> 12月14日(水)~16日(金)

本校の行事として恒例となった「駅前清掃」を各学年で行いました。7時50分~8時10分まで、紙くずや空き缶、タバコの吸い殻などを拾い集めました。大人も子供もマナーを守り、みんなできれいな東向島にしていければと思います。



<東向島駅前にて>

<難聴学級が言問小 きこえの学級の児童と交流> 12月19日(月)

昨年度から始まった交流会。言問小きこえの学級の先生、児童とご家族の方にご来校いただき、図書室で交流会を行いました。児童・生徒がお互いに自己紹介した後、きこえの児童によるハンドベルの演奏や難聴学級の生徒の企画によるゲームで楽しいひとときを過ごしました。



<図書室での自己紹介>

今年を振り返る!



<京都清水寺にて>

平成23年(2011 卯年)は3・11の東日本大震災や台風による水害など「災い」の多い年でした。そのような中で、今年の漢字にも選ばれた「絆」の大切さを感じた年でした。来年24年(2012 辰年)は、勢いよく天に昇る龍のような飛躍する年にしたいと思います。

※年末・年始について

12月29日(木)~1月3日(火)までの6日間は諸官庁を含め、完全に休業となります。また、夜間の学校開放もありませんので、学校内には入れません。冬休み中の上記の6日間以外の月~金(8:15~16:45)は、日直の先生がいます。部活動等で登校する以外には制服で来校しましょう。お正月は、インフルエンザや暴飲暴食など健康に十分気をつけ、1月10日には元気な笑顔で会いましょう。